

## **Declaración institucional sobre la condena de los asesinatos cometidos por los terroristas islámicos en París**

En cumplimiento del artículo 162 del Reglamento Orgánico del Pleno, se hace público que el Pleno, en sesión de 29 de enero de 2015, **aprobó por unanimidad una “Declaración institucional sobre la condena de los asesinatos cometidos por los terroristas islámicos en París”** del siguiente tenor:

Los terribles sucesos ocurridos a principios de este mes en París, en los que 17 personas resultaron asesinadas y 11 heridas, en el semanario francés *Charlie Hebdo* y en un mercado judío, fueron cometidos por 3 terroristas que decían actuar en defensa del Islam.

Estos asesinatos suponen un vil ataque contra los Derechos Humanos y la libertad. El fanatismo religioso de los asesinos, resulta incompatible con nuestra forma de vida y con nuestros valores democráticos de libertad, seguridad, respeto y tolerancia, que España comparte con Francia y con los demás países de Europa.

Debemos sentirnos orgullosos de nuestros valores democráticos. Valores que el Islam radical quiere destruir, para sustituirlos por un totalitarismo arcaico, incompatible con nuestro modo de vida y, precisamente por ello, debemos defenderlos.

Defender estos valores exige la unión de todos los Gobiernos, los Partidos políticos, las Administraciones Públicas, las instituciones y los ciudadanos. Porque no se trata de defender una determinada posición política o un credo religioso en concreto. Se trata de defender la libertad que nos permite que, cada cual, elija la opción que desee, con pleno respeto a los demás.

Por ello, el Pleno del Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón manifiesta:

Su más enérgica condena de los asesinatos cometidos por terroristas islámicos en París y su solidaridad con las víctimas y sus familiares, así como con el conjunto del pueblo francés; su más firme compromiso con los valores recogidos en la Declaración Universal de los Derechos y compartidos por la sociedad europea; y dar traslado de este acuerdo a la embajada de Francia en Madrid.